

La Broye

HEBDO

La Broye

jeudi 17 novembre 2011

Gilbert Schulé expose ses œuvres et une nouvelle technique à Payerne

Après le dégouliné instinctif, la filogravure, le pointillisme mécanique à la tronçonneuse et à la débroussailleuse et la peinture technochaocinétique avec un scarificateur de jardin, le peintre broyard Gilbert Schulé innove. On pourra découvrir, dans l'exposition qui sera ouverte du **samedi 19 novembre au dimanche 4 décembre**, les samedis et dimanches de 14 h à 18 h, le vrillisme travaillé avec des perceuses et autres machines tournantes. Vernissage à la Galerie de la Broye, rue d'Yverdon 18 à Payerne, **samedi 19 novembre** à 16 h. Tél. 026 668 22 12 ou g-eschule@bluewin.ch

